

改正森林法成立

改正森林法成立
十一日と参議院を通過して成立したこの新しい森林法の中でも最も关心を博だれでいるのは、「森林計画」による伐採の規制であるが、一般的に予想されるところでは、民有林の全面的な伐採制度ではなく、「国有林管轄令」以下の森林のみが制限を受けることになりたのである。わかりやすく言えば伐倒た邊にならぬ駐林の伐採は知事の許可を要するが、伐倒に審した若林は届出をすれば自由に伐採することができるのである。そこで問題はなつていいのである。これは地域（全國域）の流域、本位の木だろうかといふのである。「国有林管轄令」とは大体何年生に伐採することができるのである。

老令林は届出だけで自由

田植えの時期

田植えの時期迫る

— 水稻の基肥について —

、 ての ほり をす

日雇失業保険の圓滑化

に協力を望む
取締りをすくいにつけた。
県下雇用事情並びに日雇労働被
保論者の心から御調査を期望し
ております。(職務課)

た原木など)を題の結果と見なす。それで、田舎でよく見かける肥料の種類を調べてみると、市販多量のお金で購入した場合の一大半を空氣中に送り込んでしまった結果を招く。これは、経済的視点からみると、田の土が酸素の多い處(表面部の腐田の土の邊で金額の高めのもの)の土壤なると、ケンキリアが酸素の多い處で酸化反応によって土の全量をもつて酸素を奪はれておほかかの心配がなづかぬにあり。また、施肥をして後五日以内に水をあらぐと鉢くが、又は代替と同様に施肥するかしない方法で、肥料が土中にない原因がよきことである。

おかれでは、次に申上げる事項を
充分考慮せられて伝染病予防のため
に御協力くださいとのお願いごとお
食品の取扱い

給食材料、特に調理用生鮮肉類
を加工して生鮮肉類の輸入をなすは
るべく食品衛生法で定めた衛
生等級「A」の製造工場又は直卸
かの輸入するよいだ」、豚は完
全な内腔まで焼けた腐敗のもので
のほどのものを販売するようにして
ねど。食品を調理する場合に當
たり、食品を調理する場合に當

学校給食の衛生管理

して流しを極めて少ないのである。

山羊飼育について

天然資源局より、

三月上旬米国から乳用山羊の導入が決まり、
日本家として米国で交渉したゴーラル、A、のまゝ取扱
リ一氏は五月十八日、次のように、のつたが、
な談話を發表して山羊飼育の必要
を勧告した。

日本に於ける乳用山羊の飼育状況
は、既に調査した結果、
米開拓の飼料資源を充分に利
用するならば、日本に於ける山羊
の飼養は次の数年間に十倍以上盛ん
なるものとなり、騒動は多くは利益
をもたらすと確信するに至った。
しかし充分な飼料資源を開拓するには、
じる無くなるが、農業の立場から、日本人が
見て、必ずいへ、農場に少くとも
頭の山羊をもつて、と勧められ
るといふ風景である。

日本が開拓した農地は田畠の
開拓の半ばであるように、開拓
して、必ずいへ、農場に少くとも
頭の山羊をもつて、と勧められ
るといふ風景である。

天然資源局印

（お願い）
「お願い」とは、日本語で「お願い」とも書く。これは、相手に何らかのことをしてもらいたいときや、相手に何かを譲りたいときに使われる言葉である。また、「お願い」とは、相手に何かを譲りたいときに使われる言葉である。また、「お願い」とは、相手に何かを譲りたいときに使われる言葉である。

老齋士林を讀む

292

「だいがほの
ト袖わざな
ト貴の手と乳
の乳頭は少く
私西野を知るのば、十四歳
の時で、そこから五十七年たつ
の間で、いつもおまかづつお

成人体力検査